

Nota informativa

El discurso sobre el estado de la Unión Europea 2025 marcará las prioridades de la UE para el próximo año

El próximo 10 de septiembre, la presidenta de la Comisión Europea presentará ante el Parlamento Europeo el discurso sobre el estado de la Unión.

Madrid, 08 de septiembre de 2025 – El próximo 10 de septiembre, a las 9:00 horas, la presidenta de la Comisión Europea, Úrsula von der Leyen, pronunciará ante el Parlamento Europeo el discurso sobre el estado de la Unión Europea ([SOTEU](#)), uno de los hitos anuales más relevantes de la vida democrática de la UE. Tras el discurso, tendrá lugar un debate en el que la presidenta de la Comisión rendirá cuentas ante los eurodiputados y los ciudadanos europeos, revisará los avances del último año y presentará las prioridades políticas y las nuevas iniciativas que marcarán la acción de la UE durante los próximos meses.

Igualmente, el estado de la Unión es también una oportunidad para rendir homenaje a la ciudadanía europea, destacando historias de personas cuya resiliencia, compromiso y logros inspiran al conjunto de Europa, desde atletas paralímpicos hasta trabajadores humanitarios en primera línea.

¿Por qué es importante SOTEU para la ciudadanía?

Las prioridades anunciadas en SOTEU se transformarán en acciones concretas que repercutirán en la vida diaria de las personas:

- Apoyo a empresas y creación de nuevos empleos en toda Europa.
- Iniciativas para reforzar la preparación ante fenómenos climáticos extremos, como inundaciones o incendios forestales.
- Inversiones en energía para abaratar las facturas y avanzar hacia una mayor sostenibilidad.

Por lo tanto, SOTEU es un momento clave para definir el rumbo de la Unión Europea, responder a los retos actuales y dar forma al futuro de Europa. Por este motivo, la Comisión Europea invita a toda la ciudadanía a seguir en directo el discurso y el debate posterior con los europarlamentarios, a través del [portal oficial](#) de la UE.

Fuente de la información: [Comisión Europea](#).